
第８回 太平中学校閉校記念事業実行委員会報告

令和４年８月９日（火）１８時００分より太平中学校視聴覚室で行われました「第８

回 太平中学校閉校記念事業実行委員会」について、お知らせいたします。

Ⅰ 参加者

太平中学校閉校記念事業実行委員

会 長 利部周市 副会長 森合久男 実行委員長 高橋吉昭

副委員長 佐々木敬一 副委員長 森合和美 副委員長 鎌田幹子

副委員長 鎌田 誠 監査委員 鎌田英彦 校 長 畠山宏良

教 頭 高橋正史

Ⅱ 報告及び協議

１ 「第７回 太平中、下北手中、城東中学校統合準備委員会」の報告

８月２日（火）東部市民サービスセンターに於いて太平中、下北手中、城東中学校

統合準備委員会が開催され、以下①～④についての報告・説明があった。

①太平地区・下北手地区のスクールバスについて

・太平地区スクールバスの運行計画（案）、バスルート（案）、城東中のバス利

用各（案）についての説明があった。

・下北手地区のバス運行計画（案）等については、今後も継続協議をしていくこ

とで確認した。

②閉校記念事業実行委員会の進捗状況に等について

・太平中、下北手中学校閉校事業実行委員会より、事業の進捗状況について報告

がある。

③交流事業に関することについて

・城東中学校長より、統合における目指す生徒・学校像についての方向性や考え

方、今後、実施される小学校との交流活動等についての説明があった。

④各地区の校舎利活用については、今後準備委員会において議題として取り上げて

いくことを確認した。

２ 記念誌について

記念誌部門より、特別寄稿の依頼者や歴代校長より記念誌掲載原稿が寄せられてお

り、夏休み明けから本格的に記念誌作成の作業に入る予定である旨の報告があった。

３ 記念碑、記念式典について

①記念碑について

・記念碑に刻む文言について、「秋田市立太平中学校跡」「開校及び閉校の期日」

「校歌」の三つであることを確認した。

②記念式典について
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・記念式典の大まかな流れを確認した。

・式典開催日の駐車場について、学校グラウンドを除雪し駐車スペースとして利

用したらどうかとの提案があり、今後も継続し検討していくこととした。

４ 校舎利活用について

①学校備品及び消耗品の移管に関わる現状について

・校舎内にある備品や消耗品の移管・廃棄については、閉校後に城東中、太平小

に移管が決定している物品と、現在市内の小・中学校に移管の募集を行ってい

る物品等についての説明が学校よりあった。

・地域による校舎活用がある場合に必要な備品等については、移管を行わないよ

う市より指示があったことを報告した。

②校舎の利活用について

・校舎利活用について、委員より地域として校舎棟の活用はできるのかどうか質

問があり、今後、関係各所に問い合わせを行いながら、その可能性について検

討してみることとした。

③学校が保管している歴史的記録物（卒業アルバム、生徒会誌、記録写真、トロフ

ィー等）について

・学校では当初、歴史的記録物について、欲しい方へお譲りしたいという希望で

あったが、委員より「トロフィー等の記念品の譲渡に関しては公平を期する必

要ある」、「写真等は歴史的資料として貴重であり保管したほうがよいのでは

ないか」などの意見があり、譲渡については学校として軽々に判断しないこと

とした。

・卒業アルバムや記録写真、生徒会誌等をどこかに保管ですることができないか

どうか、校舎の利活用と絡めながら今後も継続し検討していくこととした。

・カップやトロフィーなどについては、現在学校がどのようなものを保管してい

るかを「実行委員会便り」「学校報」「学校ホームページ」などで地域に紹介

しがら、譲渡の希望を受け付け、今後期日を定めて（今年度末頃を予定）譲渡

を行う方向で進めていくことを確認した。

５ その他

・次回「太平中・下北手中・城東中学校統合準備委員会」は１１月に開催する予定で

あることが報告された。

学校で保管している記念品等の紹介

※校舎利活用の③に示しましたとおり、本便りでも学校で保管しております記念品等

を紹介していきます。また、９月３日（土）に開催を予定しております太中祭でも

学校で保管しております記念品を展示しますので、是非ご覧ください。
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